

*finish*

# NEWS

BOLETIN INFORMATIVO DEL CLUB SCORPIO 71. MES DE JUNIO DE 1.990

MINIMAS CAMPEONATO NACIONALES AIRE LIBRE 1.990						
	ABSOLUTO Jerez, 10/12-8		PROMESA Murcia, 14/15-7		JUNIOR Soria, 14/15-7	
	HOMBRES	MUJERES	HOMBRES	MUJERES	HOMBRES	MUJERES
100	10.90/10.6	12.40/12.1	11.04/10.8	12.64/12.4	11.04/10.8	12.64/12.4
200	22.04/21.8	25.64/25.4	22.74/22.5	26.34/26.1	22.74/22.5	26.34/26.1
400	49.14/49.0	58.14/58.0	50.64/50.5	60.14/60.0	50.64/50.5	60.14/60.0
800	1.51.0	2.13.0	1.54.0	2.20.0	1.55.0	2.20.0
1500	3.47.0	4.35.0	3.58.0	4.47.0	3.58.5	4.47.0
3000		9.53.0		10.30.0		10.30.0
5000	14.05.0		15.00.0		15.00.0	
10000	29.55.0	s/m	32.30.0	s/m	33.00.0	s/m
100 v		15.40/15.1		16.24/16.0		16.24/16.0
110 v	15.30/15.0		16.04/15.8		16.24/16.0	
400 v	54.64/54.5	65.14/65.0	56.94/56.8	67.64/67.5	57.64/57.5	67.64/67.5
3000 o	9.00.0		9.25.0		9.30.0	
5 km m		25.30.0		26.40.0		26.30.0
10 km m		55.00.0	47.45.0		47.30.0	
20 km m	1h 36'					
Altura	2.07	1.72	1.98	1.63	1.97	1.65
Longitud	7.30	5.80	6.90	5.55	6.85	5.55
Pértiga	4.90		4.30		4.30	
Triple	15.10	s/m	14.05		14.05	
Peso	15.00	12.50	12.90	11.30	12.85	11.30
Disco	47.00	41.00	39.00	36.00	39.00	36.00
Jabalina	59.00	42.00	52.00	36.00	52.00	36.00
Martillo	56.00		47.00		46.00	
Heptatlon		4.500		3.500		3.400
Decatlon	6.500		5.300		5.500	
fecha limite	31 julio		6 julio		6 julio	

## HISTORIA DURA DE UN RECORD. ¡ZAS!

(o también, un repaso de quiénes somos, de dónde venimos y a dónde vamos)

Paseando antes de ayer me vino a la cabeza un grato recuerdo, quizás más grato, si cabe, porque en estos tiempos parece que las emociones de unión están brillando por su ausencia

Realmente me refiero a un dato que, por desgracia, se ha escapado de todos los integrantes de eso llamado Scorpio71: ...ise batió el record de puntuación del Club!

Me encontré entonces con una libretilla -podría ser la tuya-, en la que se reflejaba ese dato, pero de modo muy vago y sin saber a ciencia cierta cómo y porqué se consiguió.

"... lo estábamos madurando desde tiempo atrás, pero aún nos daba corte presentarlo a los jerifaltes que dirigen nuestro deporte, pero era la única opción que nos quedaba tras la gran criba sufrida en la plantilla del equipo - imaginé una patada en la boca...-".

El asunto estaba claro que iba a traer cola, pues si salía bien produciría un cambio profundo tanto en el ranking como en la visión que los ajenos al atletismo tendrían de él.

Se estaba fraguando una nueva especialidad atlética...

Sorprende a todos que los antiguos lanzadores, fondistas, mediofondistas, saltadores, mueveculos... se vieran unidos en una disciplina tan dispar, pero el diablo que nos la inculcó ya sabía bien lo que se traía entre manos... ¡¡LA REVOLUCION!!!

De todas maneras, estaba claro que, al ser una prueba de pura resistencia, los fondistas habrían de tener mucha más chance que el resto de los atletas. Pero no fue así, por mucho que nos pavonearan en un principio y nos relamieran por nuestras jetas la consecución de unas marcas -para ellos espectaculares- que a nosotros no nos sabían ni a chicha ni a limoná.

Aún así hubo tranquilidad en nuestro sector (perdón por ho haber presentado al Sector Borde del Club...), como más adelante se demuestra.

El entrenamiento de aquellos no pasaba de lo típico y lo tópico, eso sí, edulcorado y pinturreado con unas preciosas horchatas, que por lo visto aumentan el desarrollo de lo que se denomina irresponsabilidad y falta de cabeza... ¡Señores! -gritó la chusma- ¡indiferencia...!

Nosotros nos las veíamos y nos las deseábamos para poder poner en práctica las nuevas técnicas de asimilación de esa especialidad revolucionaria -que iba adquiriendo cada vez mayor número de simpatizantes, pero que a la hora de la verdad sólo era practicada en su pureza por poco más de una docena de nosotros-. Además, se nos defenestraba cuando participábamos en unas especialidades que no eran las nuestras, mejor dicho, que hasta entonces no habíamos descubierto la verdadera luz.... ¡¡JA!! -señaló la chusma con una sensata expresión de CACHONDEO.

Probablemente nos daba igual, pero no nos gustaba para nada ese ambientillo putiferiante que se respiraba en torno a determinados sectores animalísticos del espectro escorpiode. -¡¡Sepan Vds. que la capacidad de sufrimiento que se adquiere aquí está reventando todo lo escrito en verso y en prosa!!

De vez en cuando se apuntaban al carro algunos que jugaban a ser avanzadillas del sector "manzanilla/te Hornimanns", más al comprobar lo dura y ruda que era esta especialidad. (¡es una broma!... En realidad los únicos que saben del tema son los que nos pagan).

Pasó el tiempo y, por fin, -¡itachín, tachín!!- se programó la esperada competición. El personal había llegado muy rodado y con todas las piezas en su sitio (menos alguno que empezaba por aquellos lares a mover el cuerpo de un modo anormal y estaba en proceso de metamorfosis, cual graciosa mariposa... (el susodicho sujeto se encuentra desde hace unos meses en la conocida fase de CAPULLO).

Mucho calor, ligereza de equipaje, las ideas muy claras, perfección en el planeamiento de la táctica de carrera y... ¡Fai un sol do carallo, leche!

El circuito era propicio a los fondistas. Por mucho que nos dijo la organización que no había cuestras, a alguno se nos cambió el color de la jeta al conocer que las pájaras que se agarraban a las dos o tres horas de competición convertían aquellos verdes llanos en auténticos "Puy de Dome", cual si de clásico Tour de Francia se tratara.

"Reconózcanlo, están Vds. locos" -nos levantaba la voz un juez- "no saben la paliza que les espera...". No importaba. Habíamos llegado hasta ahí y teníamos que reventar.

"A SUS PUESTOS"... y se dio la salida. Rápidamente los pijillos y otras clases de cereales Kellog's se pusieron en cabeza, tirando del tremendo paquete (¡paquete?... sí, sí, en el doble sentido -así me lo está enseñando mi amiga A.B., más conocida como la señorita 'Heineken').

Al principio, cautela en el Sector Borde, con los gallitos en cabeza, aunque a la primera vuelta empezaron a vernos ya la parte trasera de nuestros hermosos cuerpos. (Por cierto, que alguien le aclare al masajista oficial de la carrera femenina de los 20 kms. Adidas si eso se llama CULO o bien se llama GLUTEO, porque el pobrecico va muy despistado y necesita saberlo sin dilaciones... ¡¡Por su sitio, me dijo un colega que tiene una novia en Oviedo que no sabe lo que hace de miedo, pero la de Bilbao era especialista en hacerlo de 'lao').

De los 60 inscritos sólo quedaban en competición ¡20!... Todo un dato para la historia de este nuevo deporte -oye, tío, que los romanos y los vikingos ya nos consta que se ponían como auténticos jadones-.

Sin mucha emoción, pero con unas grandes dosis de pasión, un avisgado pegó un tirón en la cabeza del grupo que provocó los abanicos más grandes que se pueden imaginar. La respuesta de los perseguidores se tradujo en la definitiva selección de la carrera...

La posiciones eran: el avisado y LOS NUEVE INTEGRANTES DEL SECTOR BORDE, también autodenominado CULO (o, en su defecto, GLUTEO) DEL AUTOBUS.

¡¡¡Pobrecicos aquellos que se nos escojonaban al modo y manera de los curas de posguerra... idónde está ahora vuestra armada invencible, eh?!!!

El atleta etíope-keniata-medio agüita-moroimedio del Sector Borde declaró un dominio inicial al comenzar la penúltima vuelta. De todos modos el esfuerzo que le supuso ir tirando (-nos) de la cola del paquete (¡¿?! ) al resto de participantes le obligó a abandonar. LLevábamos ocho vueltas y tres horas de competición. Era el momento clave y las pájaras famosas empezaron a aparecer... 7,6,5,4,3,2... Se me ocurrió echar la vista atrás y vi con gran regocijo que muchos patateros estaban por los suelos, reflejando en sus jetas un supuesto esfuerzo y algunos con un rictus en el más puro y genuino estilo de Woody Allen.

Había cristales, comida, piedras, servilletas (...por cierto, querida A.B. Heineken, no cojas más servilleteros que nos vas a arruinar. El camarero del bar nos ha dicho: -"MAX KANAX Y MENOS PICHORROX". Tú sabrás, hija, porque nosotros estamos operados y creo que no...)... ¡¡¡ 1 !!! Sólomente estaba yo en competición. La mayor alegría de mi vida, la única vez que podría conocer la hermosa sensación de cruzar la meta (aunque sólo se clasificara mi menda). El juez tocó la campana.

Sobre mis espaldas tres horas y media de dura pugna y al final me había quedado sólo -ni con las palizas de machaque de entrenos que me di lo podía imaginar-. Pero ésto eran sólo suposiciones, porque la realidad no fue así...!!

Cuando me despertaron estaba en la cama con un tremendo dolor de cabeza... ¡¡Hostis, colegui, menuda borrachera que pillamos ayer!!.

El dopaje benllonsoniano nos ha castigado demasiado (queridas florecillas de la capital; os acabo de descubrir el secreto de nuestra victoria). ¡JIA,JIA!

Las risas y el jolgorio que vinieron tras la consecución de los susodichos 29.102 puntos en Getxo se tornaron en penas y castigos...

De momento sólo os puedo contar que llevamos seis meses encerrados en prisión, acusados de uso ilícito de alcohol para fines no caballerosos...

El tema está en nuestros abogados. Mientras tanto, las acciones que tenemos invertidas en la empresa "SANMIGUEL-¡hips!" están subiendo y lo único es esperar y recordar lo duro que fue para la gloria (¿cuálo?) de los escorpionianos aquello que sólo unos pocos tuvieron el suficiente valor de hacer para batir un record:

¡¡¡PONERSE BORRACHOS HORAS ANTES DE LA COMPETICION!!!

...Y que conste que esta moderna técnica de entrenamiento no nos la han enseñado en el famoso cursillo de monitores.